
STECKBRIEF 

Über mich 
 

▸ 55 Jahre alt 

▸ Ich bin in der Logistik Abteilung Schwerlast im Betrieb 

tätig und  seit Februar 2018 im Standort. Zuerst bei der 

Firma Stute und ab Januar 2021 direkt bei Siemens 

Gamesa.  

 
Warum möchte ich in den Betriebsrat ?:  
 

Ich möchte gerne bei Siemens Gamesa Betriebsrat werden. 

 

1. Die Zwei Klassen Gemeinschaft muss endlich aufhören. 

2. Es müssen endlich Führungskräfte ausgebildet werden die den Namen auch ver-

dienen und die sollten von ihren Vorgesetzten auch Unterstützt werden. 

3. Menschlichkeit sollte an erster Stelle stehen. 

 

 


